# Friendship International



JANUARY 31, 2025

### EL HOMBRE DEL TIEMPO MÁS PELUDO

Si eres nuevo en los EE. UU., es posible que hayas oído hablar del "Día de la Marmota" por primera vez. Esta peculiar tradición consiste en predecir el tiempo, con un poco de ayuda de una marmota llamada Phil, que vive en Punxsutawney, Pensilvania.

Según el folclore, el 2 de febrero de cada año, si Phil sale de su madriguera y ve su sombra, significa que habrá seis semanas más de invierno. Si no ve su sombra, la primavera llegará antes. Es una tradición tonta pero querida que se remonta a 1887, inspirada en las antiguas predicciones meteorológicas europeas que involucraban animales.

La celebración en el pequeño pueblo de Punxsutawney es como una gran fiesta. Miles de personas se reúnen antes del amanecer para ver a Phil hacer su predicción. Hay música, baile y mucha emoción, incluso en el gélido clima de febrero. Algunos fanáticos incluso usan disfraces divertidos, como sombreros de marmota o camisetas de Phil de Punxsutawney. Sin duda, es una forma festiva de romper con la tristeza del invierno.

Entonces, ¿dónde vive Phil el resto del año? Tiene una casa acogedora en un recinto especial parecido a un zoológico en la Biblioteca Punxsutawney. Y aunque todos los años lo llaman "Phil", muchas marmotas han desempeñado ese papel a lo largo de las décadas. El "Phil" actual recibe cuidados con cariño y, como todas las marmotas que han aparecido en su camino, es tratado como una estrella.

El Día de la Marmota es un recordatorio de que incluso las tradiciones más tontas pueden unir a una comunidad. ¡Esperamos que disfrutes de este poco de diversión estadounidense peculiar!



#### FECHAS PROXIMAS

31 de Enero Dia internacional de musica en Friendship International

7 de Febrero Programa de bodas (¡Recuerda traer fotos!)

14 de Febrero Manualidad del dia de San

Valentin

21 de Febrero Honrando nuestra herencia (No

hay clases)

28 de Febrero Clases extendidas (No hay

programa)

## Año Nuevo Lunar

El Año Nuevo Lunar se celebra en muchas partes del mundo. Es el primer día del calendario lunar, cuyos meses corresponden a los ciclos lunares. Por lo general, el Año Nuevo Lunar cae en enero o febrero del calendario gregoriano.

La celebración del Año Nuevo Lunar de este año comienza el miércoles 29 de enero y dura 16 días hasta el 12 de febrero. Este es el Año de la Serpiente.

En China, el Año Nuevo Lunar, también llamado el Festival de Primavera, es la celebración más importante del año. Al igual que la Navidad en los EE. UU., el Festival de Primavera se trata de la familia y la reunión. A medida que se acerca el Festival de Primavera, muchas personas en China viajan para ver a sus padres y abuelos, a menudo a través de largas distancias, para pasar las vacaciones de una semana juntos.

El Festival de Primavera es una celebración extendida que involucra muchas tradiciones. Aunque existen diferencias regionales, algunas tradiciones siguen siendo similares en toda China. Aproximadamente una semana antes de la víspera de Año Nuevo, la gente comienza a limpiar sus casas para dar la bienvenida al nuevo año. Esta es también la temporada de compras más concurrida del año; La gente compra ropa nueva,

alimentos para los invitados, regalos y adornos para el Festival de Primavera.

Dos de los adornos más emblemáticos son Fu Zi y Chun Lian, ambos artículos de papel rojo brillante con caracteres chinos negros o dorados.

Cuando llega la víspera del Año Nuevo Lunar, la gente se reúne alrededor de la mesa para la "cena de reunión familiar", la comida más importante del año. Después de la cena, la gente juega al mahjong, a juegos de cartas o mira galas del Festival de Primavera en la televisión mientras espera la medianoche. Tan pronto como cambia el año, se encienden petardos y los fuegos artificiales iluminan el cielo nocturno (en las áreas donde se permiten tales prácticas). Desde el primer o segundo día del año nuevo hasta el séptimo día o más tarde, la gente visita a familiares y amigos, durante los cuales los niños y los ancianos reciben dinero en sobres rojos, que simbolizan deseos de buena salud y paz.

Un agradecimiento muy especial a la exparticipante de Friendship Sophie Vong-Karlage por compartir con nosotros. Estos fragmentos provienen de su artículo más extenso sobre el Año Nuevo Lunar escrito para nosotros en enero de 2023. Si bien el Año Nuevo Lunar se celebra en muchos países asiáticos, Sophie escribió desde la perspectiva de China, donde se crió.

#### MANUALIDADES PARA NIÑOS DEL AÑO NUEVO LUNAR

Los kits de manualidades para niños Toma y Arma están disponibles para retirar en la sucursal central de la biblioteca de Lexington desde el sábado 1 de febrero hasta el martes 4 de febrero. Esta manualidad tiene como tema el Año Nuevo Lunar. Hasta agotar existencias. Limitado a una por cliente. Para niños de 5 a 12 años.

Haga clic aquí para acceder al sitio web de la biblioteca.





HAZ TUS PROPIAS LINTERNAS PARA EL AÑO NUEVO LUNAR

